

NOTE D'INFORMATION

MSC 408 – NOUVEAU « BORDEAUX RAIL SHUTTLE »

Paris, le 29 Juin 2018

Chère Cliente, Cher Client,

MSC Mediterranean Shipping Company, un leader mondial du transport et de la logistique, est heureux d'annoncer l'ouverture d'un nouveau service ferroviaire, vers et depuis Bordeaux (France).

Ce « Bordeaux Rail Shuttle » qui débutera le 9 Juillet 2018, est prévu pour opérer quotidiennement entre le Terminal Conteneur Combiné de Bordeaux (Hourcade) et les 2 autres ports français du Havre et de Fos-sur-Mer.

Il remplacera le service de feedering de Bassens qui sera interrompu au cours de la semaine 28 de 2018.

Vous bénéficierez de meilleurs transit times et de nombreuses connections directes entre le Grand Sud-Ouest et le reste du monde.

N'hésitez pas à contacter vos interlocuteurs MSC habituels pour plus d'information.

Dear Customers,

MSC Mediterranean Shipping Company, a global leader in transportation and logistics, is pleased to announce the opening of a new rail service to and from Bordeaux, France.

The Bordeaux Rail Shuttle will begin on the 9th of July 2018 and is expected to run daily between the Combined Terminal of Bordeaux (Hourcade) and the 2 other French ports of Le Havre and Fos-sur-Mer.

It will replace the weekly Bordeaux feeder expected to end by week 28 of 2018.

You will benefit from improved transit times and a better connectivity allowing you to supply or source from the South West markets of France.

For further information, please contact your MSC local office.

MSC Bordeaux : 05 57 92 66 00 - MSC Brest : 02 51 10 58 00 - MSC Dunkerque : 03 28 26 32 00 - MSC La Réunion : +262 262 427 800 - MSC Le Havre : 02 32 74 68 00 - MSC Lyon : 04 37 43 63 00 - MSC Marseille : 04 91 14 17 00 - MSC Mayotte : +262 269 609 300 - MSC Montoir : 02 51 10 58 00 - MSC Paris : 01 53 64 63 00 - MSC Rouen : 02 32 81 71 00